

El autobús de la UJI, pendiente del Consell - El Mundo Castellón al Día - 08/02/2016



EL MUNDO

JORNADA SALUDABLE EN EL TERMET. La asociación El Bressol organizó ayer, junto con la colaboración de las áreas de Salud y Familia, una jornada de convivencia saludable en el Termet. Una sesión que contó con todo tipo de actividades a la que acudieron, entre otros, las concejalas de Deportes y Salud, Silvia Gómez, y Termet, Rosario Royo.

El autobús de la UJI, pendiente del Consell

● El pliego de condiciones para contratar el servicio está en la Conselleria a la espera de autorización

SUSANA ROCHERA VILA-REAL

La puesta en marcha del servicio de transporte público en autobús a la Universitat Jaume I está a la espera de la autorización de la Conselleria de Vivienda, Obras Públicas y Vertebración del Territorio, competente en materia de transporte.

Este departamento tiene en sus manos el pliego de condiciones pa-

ra la adjudicación del servicio que han elaborado de forma conjunta los ayuntamientos de Vila-real, Burriana y Almassora para que «nos hagan las correcciones oportunas», según indicó el concejal de Juventud, Xavier Ochando.

El edil reconoció que los trámites para activar este autobús destinado a los estudiantes universitarios se han demorado más de lo

previsto, ya que la intención era disponer del transporte a finales de 2015.

El motivo es doble: por un lado, la dificultad de elaborar un pliego de condiciones de forma consensuada entre tres ayuntamientos para un servicio que habitualmente no prestan los consistorios y por otro, la necesidad de contar con la autorización de la Conselleria, «ya

que la competencia sobre el transporte público de viajeros no es municipal, sino autonómica».

La Conselleria dio su conformidad inicial a que los ayuntamientos impulsaran este proyecto pero la pelota está ahora en el tejado de esta administración para delegar la competencia en los tres municipios a la hora de gestionar el servicio.

Una vez superado este trámite, se podrá licitar el pliego de condiciones para que las empresas presenten sus propuestas. Ochando descartó avanzar una fecha ya que «por desgracia los trámites van mucho más lentos de lo que nos gustaría». Así las cosas, no está claro si el servicio de transporte en autobús podrá entrar en funcionamiento durante este curso o el próximo.

En todo caso, la intención de Vila-real, Almassora y Burriana es asumir este gasto sólo de manera

Vila-real, Burriana y Almassora necesitan permiso al no ser competentes

temporal hasta que la Conselleria saque a concurso el servicio de transporte público de viajeros en la provincia de Castellón. «Nos consta que este contrato caduca entre 2016 y 2017 por lo que exigiremos a la Conselleria que cuando redacte el nuevo pliego de condiciones incluya el servicio de transporte a la UJI porque como ayuntamientos no podemos hacernos cargo de forma indefinida».

El edil eludió dar cifras sobre el gasto que finalmente supondrá para las arcas municipales «hasta que no tengamos todo atado». Cabe recordar que el pliego de condiciones contempla un precio del billete a la UJI de entre 1 y 1,2 euros por trayecto.